



### Cien años de historia

■ El Club Ciclista Chamarín celebra un emotivo centenario siendo el club más longevo de la Comunidad y uno de los más tradicionales de España. AS cuenta su festejo en Tetuán.

# deporte de Madrid



### Las MMA toman Madrid

■ Ilia Topuria juntó a los rostros más reconocidos de España para seguir con el auge de los deportes de contacto en nuestras fronteras con un evento que colgó el cartel de 'Sold Out'.

## Madrid sale a correr

La capital se convierte en el epicentro del running con la maratón del 27 de abril que sigue a la media



Polideportivo Madrid

## La CAM reúne a la industria del deporte en Sports Summit

■ La Comunidad de Madrid se convertirá, los próximos 18 y 19 de junio, en la sede del primer encuentro internacional de las industrias asociadas al deporte con la celebración en IFEMA del Sports Summit Madrid, que reunirá en este espacio a los líderes en innovación, tecnología, salud, turismo y sostenibilidad asociados a este ámbito.

El consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Mariano de Paco Serrano, asistió a la jornada de presentación de este foro, donde recordó que la región se ha consolidado como escenario de importantes citas deportivas nacionales e internacionales en los últimos años. "Madrid está de moda y muestra de ello son los grandes eventos que están

por venir como el partido de la competición regular estadounidense de fútbol americano en el estadio Bernabéu con el equipo de los Miami Dolphins, y el regreso de la Fórmula 1, a partir de 2026, acogiendo el Gran Premio de España, que dejará cada año 450 millones de euros, generando 10.000 puestos de trabajo directos".



Mariano de Paco Serrano, en la presentación del Sports Summit.

# Vuelve el Rock 'n' Roll

La maratón de Madrid carga pilas para su gran día, el 27 de abril

**ALBERT SANCHO**  
MADRID

**V**uelve el sudor. Vuelve la música. Vuelve el sufrimiento. Vuelve la euforia. La 47ª edición de la maratón Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid, organizada por la asociación deportiva MAPOMA, con el patrocinio de la Comunidad de Madrid y AS como medio oficial, se celebrará el domingo 27 de abril. Esta vez, con un mensaje de lucha contra las drogas. "Este año alcanzamos récord de participación con 45.000 corredores de 116 países, un 40% mujeres; además, hay algo que hace especialmente significativa esta edición, y es que sus participantes saldrán a las calles con un mensaje claro y valiente contra las drogas promovido

desde la Comunidad de Madrid a través del Plan Regional contra las Drogas", explica el consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Mariano de Paco Serrano

Con tres distancias (maratón, media y 10K), sus recorridos pasarán por el centro de la capital, incluyendo calles, plazas y monumentos como Callao, Preciados, Puerta del Sol, Plaza de España y Palacio Real. También las fuentes de Cibeles y Neptuno, Plaza de la Villa, Catedral de la Almudena,

los museos del Prado y Reina Sofía, Templo de Debod y Estación de Atocha formarán parte del curso de la carrera. Además de atraer visitantes de todo el mundo, que representan más de un 25% de los participantes, esta competición constituye un escaparate único para mostrar al mundo la belleza de Madrid, ya que su eje turístico volverá a formar parte de los ya tradicionales 42,195 kilómetros.

Durante la carrera, los aficionados volverán a congregarse en 30 núcleos de animación creando un ambiente inigualable, ya que el circuito se caracteriza por integrar a diversas bandas de música rock que amenizan la prueba. Ese toque tan especial de la decana de las maratones españolas, que comenzó su andadura en 1978

y, desde entonces, se ha posicionado como un referente tanto a nivel nacional como internacional.

**Sostenible.** Entre los muchos motivos que convierten la Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid en un ejemplo está la sostenibilidad. En 2023, Madrid se convirtió en la primera maratón a nivel mundial con la certificación de huella de carbono de AENOR. El año pasado, fue un paso más allá, recibiendo





Partido infantil de balonmano en la Comunidad de Madrid.

Polideportivo Madrid

## Llegan ayudas para deporte infantil a 122 municipios

■ La Comunidad de Madrid concede ayudas a 122 municipios de la región por la realización de actividades de deporte infantil. El Consejo de Gobierno aprobó una inversión de 1,7 millones de euros para estas iniciativas llevadas a cabo por sus ayuntamientos hasta el pasado verano. Los beneficiarios son los consistorios o sus entes

deportivos municipales que han participado en el Programa de Deporte Infantil de la Comunidad de Madrid durante la temporada 2023/24, que podrán optar a estas subvenciones por concurrencia competitiva. En total, 151.115 alumnos, un 9% más que en la edición anterior, han tomado parte en diferentes modalidades como ajedrez,

atletismo, campo a través, baloncesto, balonmano, bádminton, fútbol sala, fútbol 7/11, gimnasia artística, gimnasia rítmica, lucha, piragüismo, salvamento y socorrismo, tenis de mesa y voleibol. Para la organización de fases zonales se concederán 165€ por equipo en deportes colectivos, y 1.000€ por jornada para los individuales.



J. M. BELLÓN



### Madrid es oro para el corredor

Nació como una exótica idea. "Lo hacen en Nueva York". Pues en Madrid también. El 21 de mayo de 1978 se hizo realidad la Maratón de Madrid, con salida y llegada en El Retiro. Cerca de 3.000 personas participaron en aquella edición, en unos tiempos en los que correr era 'una locura' a la que no todos encontraban sentido. Casi 50 años después, el movimiento del running ha crecido, y paralelamente lo ha hecho la Zurich Rock'n'Roll Maratón de Madrid. Ha tenido que ver la mano de la familia Rumbo, que ha llevado la cita al más alto nivel, con 45.000 corredores de todo el planeta. Se reparten en tres pruebas: 10k, media maratón y maratón.

En tiempos en que hacer tiempos se ha vuelto una obsesión para los runners, la de Madrid es un 'rara avis'. Se corre por la mística de hacer historia en las calles de la capital. En el argot popular hay una leyenda que establece dos tipos de *finisher* en maratón: los que han corrido Madrid y los que no. Un valor añadido en el CV. Superátletas como Chema Martínez o Yago Rojo lo saben. Rodar por las calles del centro, pasar por Sol, sufrir en la Casa de Campo y acabar triunfal en Recoletos. Madrid es más.

el certificado de sostenibilidad. Por ejemplo, la maratón de Madrid fue pionera en la eliminación de las míticas esponjas hidratantes (más de 100.000 al año) para incorporar puntos de refresco con agua pulverizada, en la eliminación de las bolsas de plástico, en la digitalización de elementos impresos, la sustitución de vasos PET por vasos ecológicos y en la utilización de vehículos ecológicos o camisetas recicladas.

**De récord**

La maratón alcanza su mayor número de corredores, con 45.000

tías carreras, es el momento de volver a mi hogar. De correr por las calles que me conocen. Este año, no sólo es una maratón, es la maratón de Madrid", compartió Rojo en sus redes sociales para anunciar su participación en la prueba, que califica como el "gran objetivo" de la temporada. El madrileño, que debutó en unos Juegos en París 2024, guiará a los 45.000 participantes que, al ritmo del rock 'n' roll, disfrutarán de las calles de Madrid.

**Yago Rojo.** En lo deportivo, la próxima Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid tendrá al madrileño Yago Rojo como uno de sus principales reclamos. "Siempre he creído que



CHEMA MOYA / EFE

Los corredores salen en la Movistar Madrid Medio Maratón.

## Kenia reina en una media maratón con 27.000 corredores

### Kibet y Jepkemoi ganan la prueba

A. S. / LA NOTICIA

El Movistar Madrid Medio Maratón y la Carrera ProFuturo congregaron el pasado domingo a 27.000 corredores entre las dos pruebas por el centro de Madrid en una jornada en la que se batió el récord de participación.

En lo deportivo, la victoria en los 21.097 metros fue para los kenianos Emmy Jepkemoi Mutai y Levy Kibet Chematot.

En la categoría masculina, la carrera estuvo disputada hasta los compases finales con un nutrido grupo de corredores africanos peleando por la victoria. Levy Kibet se impuso con un excelente tiempo en meta de 1h00:45 seguido muy de cerca por su compatriota Titus Kiprotich Kibet (1h00:48) y el tanzano Daniel Sinda, tercero en meta con 1h01:04. El primer español en meta fue el madrileño Yago Rojo, que paró el crono en 1h04:11. Además,

los redactores de AS Albert Sancho y Jaime Dávila también completaron la prueba.

En categoría femenina, Emmy Jepkemoi Mutai (Kenia) logró el triunfo con 1h09:09, aventajando en casi un minuto a la etíope Diniya Kedir Abara, segunda clasificada. La madrileña Azucena Díaz fue la primera española en el paseo de Recoletos con 1h16:55. La Carrera ProFuturo de 5km también

se celebró de forma paralela. Esta prueba solidaria nació en 2016 con un objetivo: correr por la educación. Leire Castrejón (18:35) y Pedro Vega (15:27) fueron los ganadores en una de las pruebas populares más conocidas del calendario. Se recaudaron 19.100 euros para el programa de educación digital con el que Fundación Telefónica y Fundación La Caixa contribuyen a cerrar la brecha educativa en entornos aislados y en riesgo de exclusión en Latinoamérica, Caribe, África y Asia.

**Solidaridad**  
La Carrera ProFuturo recauda 19.100€ para la educación

Fútbol americano Madrid

## La CAM patrocina el partido de la NFL en el Bernabéu

■ El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid aprobó invertir 1,5 millones de euros para el patrocinio del *NFL 2025 Madrid Game*, partido de la National Football League (NFL), de fútbol americano, en el que los Miami Dolphins serán el equipo designado y que se disputará en el estadio Santiago Bernabéu. La capital se

suma de esta manera a los *NFL 2025 International Games* con el fin de consolidar con este evento mundial su posición estratégica para la celebración de grandes eventos. El partido, cuya fecha se dará a conocer esta primavera, servirá para complementar la campaña desarrollada por el gobierno regional en la ciudad de Florida

para potenciar Madrid como un lugar de referencia para los viajeros procedentes de Estados Unidos. Por otro lado, el evento en el Santiago Bernabéu reforzará la presencia el fútbol americano en Madrid, que ha visto un incremento del 28% en el último año en cuanto al número de licencias y un total de 16 clubes.



Presentación de los Miami Dolphins en el Bernabéu.



DANI SÁNCHEZ / DIARIO AS

DANI MIRANDA  
MADRID

Ser el club ciclista más antiguo de Madrid, y el 12º de España, implica una larga tradición, historia y un legado. Todo eso es lo que vivió recientemente el Club Ciclista Chamartín, que el pasado mes de marzo sopló 100 velas. Una cifra redonda y un club referente en las carreteras madrileñas. “¡Y a por otros 100 años más!”, cuenta a AS su presidente, José Luis Martín, que a sus 71 años sigue con las mismas ganas e ilusión que el primer día.

El Auditorio del Centro Cultural Eduardo Úrculo, perteneciente al Distrito de Tetuán, fue la sede donde el Club Chamartín celebró el acto de su centenario. Una tarde cargada de emoción y recuerdo, en este caso para Miguel Ángel

**Miembros**  
El club cuenta en la actualidad con 320 socios y varios retos

Fernández, figura importante del club y que falleció escasos días antes del evento de manera inesperada. José Luis Martín, que ya suma más de 30 años en el Chamartín, fue el encargado de pronunciar un discurso en el que repasó toda la historia vivida y la que está por venir, con numerosos retos por delante.

“Tener un más numeroso grupo de mujeres en el club,

reducir la media de edad en los socios con la incorporación de jóvenes, más seguridad en los carriles bici de Colmenar y San Martín de la Vega...”, explica Martín, que también cuenta en AS las actividades del Club en la actualidad. “Somos 320 socios en un club disciplinado, en el que velamos por la seguridad de los ciclistas, nos preocupamos por la situación de las carreteras, llevamos un coche de apoyo con las medidas sanitarias necesarias, hacemos acuerdos de colaboración con todos los clubes de cicloturismo de Madrid...”, añade

Martín. Las actividades del club en la actualidad se enumeran en cuatro: salidas semanales (todos los domingos de febrero a octubre, como mínimo), organización de carreras, brevets de larga distancia y ciclismo de montaña.

Todo ello adaptándose a los tiempos actuales. “Entre los varios motivos que tenemos para estar orgullosos, uno de ellos es saber que

este club fue uno de los fundadores de la Unión Velocipédica Española, hoy Real Federación Española de Ciclismo (RFEC)”, explica un José Luis que, toledano de nacimiento, tiene como objetivo “no defraudar la memoria de todos los que tanto han trabajado por el club”, en sus inicios en Chamartín de la Rosa, una localidad que actualmente es barrio de Madrid.

Una serie de patrocinadores, incluso de más allá de la Comunidad de Madrid, son los que también sirven de sustento a un club que hace sus actividades de forma altruista y que

tuvo en el evento a figuras como Félix García Casas, padre de los corredores Raúl y Carlos García Pierna y actual director técnico de la RFEC.

Para despedir, Martín hizo una petición: “¡No nos olvidéis y tenednos siempre en cuenta!”.

# 100 años de ciclismo en Chamartín

El club más veterano de Madrid celebra su centenario

Polideportivo Madrid

## Los clubes deportivos de Madrid recibirán 2,5 millones

■ El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid aprobó en estas últimas semanas una inversión de 2.565.000 euros destinada a ayudas para clubes deportivos de la región por su participación en las máximas categorías y niveles de competiciones oficiales, de ámbito nacional e internacional y carácter no profesional.

La forma de concesión, a través de la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte, será por concurrencia competitiva, repartiendo el presupuesto total entre los distintos solicitantes en función de la puntuación obtenida, que dependerá, entre otros aspectos, del nivel de la liga en que se participe, resultados logrados en las pruebas

o modalidad deportiva de la que se trate. Los clubes de la Comunidad de Madrid tienen una importancia decisiva en la competición por su contribución a la elevación del nivel de sus deportistas y equipos, movidos por el objetivo de obtener los mejores resultados en las correspondientes modalidades.



Salida de una carrera de natación.

Diario AS | viernes, 11 de abril de 2025



Edición del año pasado.

### La Sierra de Madrid vuelve con su desafío de la 7 Picos

■ Aunque dicen que no hay dos sin tres, en este caso no habrá tres sin cuatro. Y es que la Madrid 7 Picos, una de las pruebas cicloturistas ya referentes en España, encara la recta final para acoger su cuarta edición el próximo 10 de mayo. Como en años anteriores, la Madrid 7 Picos tendrá lugar en la localidad de Buitrago de Lozoya, punto de partida y meta de sus diferentes recorridos. El de 4 Picos, ideal para los más inexpertos, con 73 kilómetros y 1.500 metros de desnivel; y el reto de los 7 Picos, apropiado para los más valientes y mejor preparados con 145 kilómetros y 2.900 m de ascensión positiva.

Si algo funciona es mejor no tocarlo, y es por ello que la organización de la prueba apuesta por una línea continuista en cuanto a su trazado, que volverá a tener con sus icónicas ascensiones al Alto de Campadales, el Puerto de El Cardoso, la Hiruela y el Puerto de la Puebla, punto de mayor altitud de la 7 Picos con sus 1.600 metros. Las inscripciones de la Madrid 7 Picos, que como siempre estará cerrada al tráfico para mayor disfrute y seguridad de sus más de 1.000 participantes, están disponibles en la web [www.madrid7picos.com](http://www.madrid7picos.com). —M. GONZÁLEZ

## “El Burgos confía en mí, aquí estoy encantado”

### Carlos García Pierna

MARCO GONZÁLEZ  
LA ENTREVISTA

**F**élix García Casas, fue el ejemplo a seguir para dos hermanos que ahora siguen el ejemplo de su padre: Raúl y Carlos García Pierna. Tras varios años en el Kern Pharma, en 2024 separaron sus caminos cuando el menor, Raúl, fichó por el Arkea francés. Desde esta temporada, el mayor cambió de aires para aterrizar en un Burgos Burpellet BH que le está llevando a un gratificante crecimiento personal y profesional. Ahora, tras conocerse la noticia de que el conjunto burgalés recibió una de las invitaciones para La Vuelta, Carlos tiene una motivación extra para ganarse ese puesto de privilegio que le haría debutar en una grande.

—¿Cómo fue el cambio de equipo?

—Positivo, con una acogida muy buena. Desde el primer día me trajeron genial. Todos en el equipo tienen confianza en mí y eso es algo que de cara a todo es positivo. Estoy muy contento aquí y ellos también conmigo.

—¿Qué le aporta el Burgos?

—Demuestran tener mucha confianza en mí. Creen que tengo potencial. Saben que en determinadas carreras puedo aprovecharlo y me dan un calendario que consideran que

me vienen mejor. Quizás tenga un volumen de carreras que otros años no había tenido. Competir es lo que te hace mejorar mucho.

—Después de que el equipo

haya recibido invitación para La Vuelta, ¿se ve con opciones de estar allí?

—Tuvimos unos buenos resultados a inicio de temporada para darle motivos a La Vuelta. El equipo decidirá el calendario de cada corredor y ver qué plan pueden llevar. Llevarán los que consideren más útiles para el papel que tengan.

—Firmó por un año. ¿Su idea es continuar?

—Estoy muy agradecido por esa confianza y yo estoy encantado aquí. Si tengo alguna oferta siempre se puede estudiar, pero de momento en lo que estoy centrado es en intentar hacer bien las carreras que tengo con el Burgos. Me gustaría continuar, pero el futuro dirá qué me depara.

—¿Cómo se ve como ciclista en el futuro?

—Este es mi quinto año profesional. Hasta ahora he ido dando pasitos. Este 2025 en cuanto a nivel de sensaciones ha sido el mejor año. Me gustaría seguir progresando. Mi perfil es para las carreras duras y de montaña. Con trabajo y sacrificio, uno nunca sabe hasta donde puede llegar.



Carlos García Pierna, en un descenso.



Planes

“Me gustaría continuar en el Burgos, pero el futuro dirá”, dice Carlos

Fútbol Americano Madrid

## Los Madrid Bravos como "lanzadera del talento español"

■ Los Madrid Bravos, único equipo español en la European League of Football (ELF), en colaboración con la Federación Madrileña de Fútbol Americano (FMFA), ha presentado oficialmente el *Bravos Development Program*, una iniciativa pionera destinada a identificar y potenciar jóvenes talentos del fútbol americano en España. El

programa está dirigido a jugadores de entre 15 y 18 años y nace con el objetivo de ofrecerles una oportunidad real de crecimiento deportivo, mediante un plan de desarrollo integral que combine la formación, el entrenamiento de alto nivel y el acompañamiento personalizado por profesionales de Madrid Bravos. La primera edición

contará con ocho jugadores procedentes de Camioneros de Coslada, Osos de Rivas y Cantabria Bisons. Jaime Martín, general manager de Madrid Bravos, destacó la iniciativa: "Este programa abrirá nuevas oportunidades al profesionalismo. Queremos ser una lanzadera para el talento español", rezó Martín.



Actividad organizada entre los Bravos y la Selección de rugby.



## El Club de Campo gana su 15ª Copa del Rey de hockey

■ Con las luces largas, ansiaba el Club de Campo recuperar el título que perdió el año pasado tras haberlo conquistado en 2023, y ahora ya en 15 ocasiones. Con las cortas, pasaba el afán por tomarse la revancha de lo que acababa de suceder en el Pla del Bon Aire, ante el mismo rival, pero en la Copa de la Reina: la inesperada victoria del Club Egara (1-1 y 4-3 en los shoot out). Así que, el pasado 30 de marzo, los madrileños se pusieron manos a la obra y se hicieron con la reconquista en la Copa del Rey (0-3), ante unos anfitriones a los que anularon un gol y acabaron peleados con las decisiones del Video Umpire.

Sin miramientos entraron los de Eduardo Aguilar al partido, para evitar disgustos. Y por ello entre Andrés Medina y Álvaro Iglesias inquietaron pronto a un Jan Capellades muy atento en la portería, como lo estuvo para exhibirse ante Enrique Zorita en el primer penalti corner del encuentro. A los egarenses se les desmoronó el castillo de naipes a los seis minutos de la reanudación, cuando Thijs van Pelt puso un 0-1 que se correspondía con lo visto. Manuel Rodríguez e Ignacio Abajo Sáenz de Tejada completaron el resultado. —I. MOLERO

# Las MMA conquistan Madrid

### Topuria, famoso y peleadores de UFC pasan por WOW

**CRISTINA PARRA**  
MADRID

**E**l Madrid Arena colgó el cartel de 'sold out', con unos 6.500 espectadores, de la mano de Ilia Topuria, y se vistió de gala para uno de los eventos del año. WOW 17 reunió a famosos reconocidos, desde políticos como la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, a grandes actores como Maxi Iglesias, Adrián Lastra o los hermanos Mario y Óscar Casas, y el presentador Pablo Motos. Lo mejor de lo mejor se juntó para ver el evento de MMA de una promotora que está poniendo este deporte, sin duda, en lo más alto en España.

Ilia Topuria, ejerciendo un papel a lo Dana White, presidió WOW 17, como todo un showman. El hispano-georgiano, acompañado de su hermano Aleksandre y el peleador de la UFC Guram Kutateladze, se mostró como el rostro visible, guiando los careos y dirigiéndolo todo, sentado al lado de Ayuso y Pablo Motos. Las MMA no dejan de crecer en todo el mundo, pero en España están dando un subidón gracias a La Leyenda. En el evento, también se dejaron ver los luchadores de la compañía americana Ciryl Gane,

excampeón interino de los pesos pesados, e Ian Garry.

Las MMA son el deporte de moda, y se pudo ver en las primeras filas del recinto. Influencers como Misho, Ibelky o Hamza, el exfutbolista Mario Suárez, o el boxeador Jon Fernández, no dudaron en ocupar sus asientos. El despliegue que está consiguiendo WOW sigue sorprendiendo, congregando cada vez más a un público nuevo que se acerca a conocer las Artes Marciales Mixtas. La carteleta estelar reunió a varios de los grandes nombres del

**Calvo**  
Isabel pierde en su debut profesional a los puntos ante Palmqvist

panorama nacional, pero solo uno salió con la mano en alto. Hecher Sosa se impuso en el tercer asalto a un complicado Thiago Henrique.

Theo Bashford no pudo con Nikolay Grozdev, que le sometió en el primer asalto. Tras él, cayó en su debut la campeona mundial amateur Isabel Calvo, que debutaba como profesional con Hanna Palmqvist. La sueca venció por decisión unánime. La sorpresa de la noche la protagonizó Miguel Ángel Colombo, que fue duramente noqueado por Umakhan Ibragimov. El daguestaní protagonizó un careo con Ignacio Capella, que será su próximo oponente por uno de los cinturones que añadirá WOW a sus próximos eventos a partir de verano.



El Club de Campo, campeón.



Marco Plazuelo, con su medalla de plata en las World Games Series.

Socorrismo y Salvamento Madrid

## Marco Plazuelo se cuelga una plata en las World Games Series

■ Las World Games Series de salvamento y socorrismo, disputadas en Chengdú (China), le brindaron a la delegación española siete medallas, entre ellas la plata conseguida por Marco Plazuelo (Madrid, 1998). El que fuera bicampeón de Europa en 2023 y bronce mundial en Australia en 2024, acabó segundo en 100 metros socorrista. "Son

pruebas bastante duras", reconoce. "La gente cuando lo ve alucina, sobre todo, cuando la competición es en la playa". Su preparación es intensa. "Entreno cuatro horas al día seis días a la semana. Por la mañana hago hora y media o dos horas de gimnasio y por la tarde trabajo otras dos en el agua", desvela Plazuelo que compagina su

vida deportiva con su trabajo como nutricionista. En agosto tendrá otra cita, de nuevo en Chengdú, en los World Games, unos Juegos de los deportes no olímpicos. "Estamos clasificados por relevos. Somos cinco y los relevos son de cuatro. Como son tres pruebas vamos rotando según la especialidad que tenga cada uno".

## El baloncesto de cantera decide a sus campeones

### Liga júnior y VIPS femenina

AS / MADRID

**C**on la primavera, llegan también las fases finales del baloncesto madrileño. Este fin de semana (12 y 13 de abril) se desvelarán los primeros campeones, los de la Liga Ahorramas júnior (masculina y femenina) y la Liga VIPS femenina.

La dos fases finales Ahorramas júnior, la categoría de formación más alta del baloncesto madrileño y de donde han salido importantes jugadores para clubes punteros, tendrán lugar en el polideportivo de Torrelodones. Además de los títulos de campeón de Madrid, están en juego tres plazas para los Campeonatos de España en cada categoría. El sábado por la mañana se disputarán las semifinales femeninas, Movistar Estudiantes contra el Fundal Alcobendas (10:30 horas) y Jansen BT-Zentro Basket Madrid (12:30), y por la tarde las masculinas: Real Madrid-Spanish Basketball Academy (18:00) y Zentro Basket

Madrid-Movistar Estudiantes (20:00). En la jornada del domingo tendrán lugar los duelos por el bronce, con las terceras plazas para los Campeonatos de España en juego, y las finales, a las 13:00 la femenina y a las 19:00 la masculina.

**San Blas.** También el fin de semana el polideportivo de San Blas acogerá la fase final de la Liga VIPS femenina, con Cesur Distrito Olímpico, Fundal Alcobendas, Jansen BT y CB Pozuelo en busca del título. Candidatos todos que han demostrado que la lucha por el trofeo va a ser dura. El campeón tendrá plaza directa en la fase de ascenso a LF2, mientras que el subcampeón tendrá que jugar una eliminatoria previa.

La entrada a todos los partidos es libre hasta completar aforo. Un buen momento para conocer a lo mejor de la cantera. Los encuentros se podrán ver en directo en el canal de la Federación de Baloncesto de Madrid, FBMTV



DIARIO AS / DIARIO AS

Lance de un partido júnior de la Liga Ahorramas.



Celebración del Alcobendas con su afición después de meterse en la Fase Final de Copa del Rey.

## Histórica clasificación copera del Alcobendas

### El equipo madrileño se cuela en la Fase Final

ENRIQUE OJEDA / MADRID

**P**or segunda vez en el palmarés de la Copa del Rey, y de manera consecutiva, entre los ocho clasificados para la Fase Final habrá un equipo que no es de la Asobal: el año pasado fue el Caserío Vigón de Ciudad Real; este, el Alcobendas madrileño, un club de glorioso pasado con 44 años de historia, y que de alguna manera consigue un premio a su dedicación y apuesta por la cantera. Prácticamente todos los jugadores se han formado en la casa con la excepción del sevillano Ramón Fuertes, que se desplazó a vivir a Madrid y el portero internacional español de playa ya va por la sexta temporada en el equipo.

El entrenador es Javi Suárez, central en la mejor época del club en la Asobal, cuatro años al frente de un equipo que sabe de las limitaciones económicas. Por eso no hay fichajes de fuerza, y sólo con un único extranjero, de casualidad.

Después de batir al Nava en la prórroga el miércoles en la Copa del Rey, la explicación a cómo habían eliminado a dos equipos de la Liga profesional para estar en Irún no era muy clara: "Nos ha salido un gran partido, y aunque en la segunda mitad parecía que se nos iba, han sacado fuerzas de no se dónde para seguir vivos. Estas eliminatorias a partido único tienen mucho componente emocional, y nosotros no teníamos nada que perder, y de esa manera estáis más libre que un equipo de superior categoría".

Cinco componentes del plantel son supervivientes del que disputó la Asobal: el central Gonzalo Velasco, el pivot Bojarizo, el lateral derecho Josemaría Gutiérrez, y los extremos Crespo y Nacho Gimeno. Su único extranjero es un alemán de

2,00 metros de altura, que juega fundamentalmente en defensa: Laurenz Kluth, de 22 años, que llegó a Madrid a estudiar comunicación tras actuar en el Tusen Essen alemán y en el Bjerregbro-Silkeborg danés, donde se retiró hace dos años. Con el

éxito de conseguir un objetivo sobrevinido e inesperado, también para el balonmano madrileño, Suárez tiene claro que "hay que descansar y centrarse en el partido de mañana (18:30) de la División de Honor B ante el Ametabar de Zarautz, que va a ser muy exigente". En ese am-

biente competitivo crecen los nuevos talentos del equipo formados en la cantera, entre los que destaca Álex Colón, lateral izquierdo juvenil habitual en la Selección de su edad, e hijo del internacional Manolo Colón, que también pasó por el club.

**De la casa**  
El alemán  
Kluth es  
el único  
extranjero  
de la  
plantilla

Comunidad de Madrid,  
**LA CASA  
DEL DEPORTE**

